

Nuevo Edificio Consistorial de Angol ya está en manos de la Municipalidad

Se mudarán en el mes de agosto. En el actual edificio, al lado del Teatro, se instalará la Dideco

Nanette Andrade

Después de todos los altibajos que tuvo que enfrentar el proyecto de construcción del nuevo Edificio Consistorial de la comuna de Angol, finalmente ya la empresa constructora hizo entrega oficial de la infraestructura a la Municipalidad de Angol, por lo que se espera que para el venidero mes de agosto, se produzca la mudanza definitiva de los servicios.

En este sentido, el alcalde Enrique Neira informó que "tuvimos una recepción provisoria que entrega la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, quienes



eran los mandantes de esta obra y, por cierto, por parte de la empresa, que ya también se retiró".

También dijo que "en estos momentos estamos con la responsabilidad de instalar el equipamiento, en algunos casos hemos tenido que reforzar con mobiliario, de tal manera que esperamos que la habilitación, más toda la conectividad que hay que hacer de los equipos, debiéramos estar cambiándonos al nuevo edificio los primeros días de agosto".

Es así como, una vez que

se haga el traslado del edificio actual al nuevo, de forma inmediata se procederá a mudar la Dirección de Desarrollo Comunitario que actualmente funciona en la calle Andrés Bello a un costado del Liceo Enrique Ballacey, a la Municipalidad, es decir, al lado del Teatro Municipal.

Esto, tal y como lo confirmó el alcalde, se traducirá en el ahorro inmediato de más de 5 millones de pesos mensuales, que cuesta la renta del edificio del otrora CFT Andrés Bello. Además, se sumará

a este ahorro, la renta que se paga por las instalaciones donde actualmente funciona la Dirección de Tránsito que igualmente se trasladará al nuevo Edificio Consistorial.

Más mudanzas

Igualmente, la Farmacia Comunitaria se mudará a su nueva sede en la calle Caupolicán frente al CFT Estatal, en el mismo mes de agosto, mismas instalaciones donde también funcionara el programa de oftalmología del CES-FAM Piedra del Águila.

Del mismo modo, el alcalde dijo que el pasado lunes, sostuvo una reunión con la directora del Servicio de Salud Araucanía Norte, "en la cual le solicitamos oficialmente espacio en el hospital antiguo para trasladar el Centro Odontológico que nosotros tenemos hoy día funcionando ahí en el puente número uno, junto a la farmacia comunitaria. Entonces la idea es tener



la posibilidad de sacar ese Centro Odontológico, llevarlo a dependencia del hospital antiguo, incluso prácticamente en el mismo lugar donde funcionó la parte dental del hospital".

Fomento Productivo sería el próximo

En lo que respecta al Departamento de Fomento Productivo, este pasará a funcionar en las dependencias donde hasta ahora se encuentra la Farmacia Comunitaria, esto es frente al puente Vergara.

Esto involucra la inversión de 260 millones de pesos, "que es para mejorar la infraestructura y las dependencias de todo ese sector que nos va a permitir traer a la unidad de Fomento Productivo completa para trabajar en ese sector, y ahí nos ahorramos unos cuantos arriendos", finalizó el alcalde.